

## **Antrag**

zur Sitzung der Gemeindevertretung am 13.09.2018

Nummer: 38/2018.09 eingereicht am 2.08.2018

**Antragsgegenstand: Gemarkungsgrenze**

---

### **Beschlussvorschlag:**

Der Gemeindevorstand wird gebeten zu veranlassen, dass die Bickenbacher Gemarkungsgrenzen an den Verkehrswegen durch geeignete Markierung bzw. Beschilderung kenntlich gemacht werden.

### **Begründung:**

Vielen Bürgerinnen und Bürgern sind die Grenzen des Bickenbacher Gemeindegebietes nicht mehr bekannt bzw. bewusst. Der alljährliche Grenzgang verschafft immerhin eine Vorstellung über die räumliche Ausdehnung unserer Gemeinde.

Geeignete Markierungen etwa nach dem Muster von Riedstadt (siehe Foto in der Anlage) erinnern im Alltag daran. Diese müssen nicht sehr aufwändig sein und sind leicht reproduzierbar.

Wir bitten um Beratung im PLU-Ausschuss.

*Ulrich Friedrich Koch*

